
 

 

ATA DE REUNIÃO ORDINÁRIA MÊS DE JANEIRO 
Nº 001/CMS/MN/2024 

 
Na data do dia vinte e dois de janeiro do ano de dois mil e vinte e quatro o Conselho 
Municipal de Saúde de Monte Negro juntamente com os conselheiros que abaixo 
subscrevem se reúnem para deliberar os assuntos em pauta, a reunião aconteceu no 
prédio da secretaria de saúde, na sala do Conselho Municipal de Saúde, com início às 
16 horas, as instituições participantes da reunião são: UMID, REI SALOMÃO, 
PARÓQUIA SÃO JOSÉ, COREN, SEMUSA, SINASER. Dando início a reunião a 
secretária executiva do Conselho Municipal de Saúde Sra. Emilly Eufrazia, que faz a 
leitura da convocação com as seguintes pautas: Deliberação e aprovação de Processo 
Seletivo. Após a leitura da pauta Sr. Emilly passa a palavra para a Sr. Poliana Vieira 
que explana mais sobre o processo seletivo dizendo que o MEMORANDO feito foi 
solicitando a aprovação do novo processo seletivo, e que nesses quadros de vagas  são 
03 (três) vagas para Agente comunitário de saúde, 01 (um) Enfermeiro imediato e um 
cadastro reserva para a Atenção Básica, 01 (um) Técnico em Enfermagem também para 
a Atenção Básica pois no ultimo seletivo ninguém se apresentou para a vaga, mais 01 
(um) Técnico em Enfermagem para acompanhar os pacientes no Ônibus, 02 (dois) 
Motorista para a SEMUSA, pois no último concurso foi convocado todos, mas teve 
alguns que não quis pegar o cargo, 01 (um) Auxiliar de Saúde Bucal para atender os 
Odontos, pois no processo seletivo anterior não teve candidatos para essa vaga, 01 (um) 
Fonoaudiólogo pois no processo seletivo anterior também não teve candidatos para 
essa vaga, 01 (um) Terapeuta Ocupacional pois também não teve candidatos no seletivo 
passado, 01 (um) Agente de Limpeza e Conservação para o Hospital, no concurso 
passado também se encerrou as convocações no início do ano e provavelmente vai 
precisar desse cargo, 01 (um) Técnico em Laboratório pois no ultimo processo seletivo 
não teve inscritos para essa vaga, 01 (um) Técnico em Enfermagem para o Hospital, 
pois o ultimo processo seletivo venceu e já está com um déficit de profissionais e já 
venceu vários contratos e 01 (um) Enfermeiro para o quadro reserva do Hospital. Sr. 
Valmir Freire pergunta se quando tem concurso e a pessoa não aparece, se a escala não 
desce, convocando outros profissionais que passou. Sr. Poliana responde dizendo que 
sim, mas mesmo assim as vagas de motoristas não foi completa. Sr. Marinete Pereira 
pergunta sobre os agentes comunitários de saúde, para qual área seria. Sr. Poliana 
responde dizendo que é 01 (um) para o setor 01 e os outros 02 (dois) é para o rumo do 
Massangana. Sr. Sonia Leite diz que é contra o seletivo, mas como ela está no lugar da 
Sr. Luana Priscila Vital Presidente do Conselho Municipal de Saúde, ela não tem poder 
de voto pois esta como Vice – Presidente. Sr. Marinete pergunta se não seria mais viável 
a realização do Concurso, Sr. Poliana diz que seria, mas a questão é o prazo, que já está 
bem em cima da hora, pois estamos em ano eleitoral. Sr. Valmir diz que Sr. Rui 
Rodrigues da Costa disse no outro processo seletivo que seria o último seletivo que iria  
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ser feito, então para ele foi o último mesmo e ele não vota a favor desse processo 
seletivo. Sr. Rui Rodrigues da Costa responde dizendo que estão tendo que usar 
técnicos da atenção básica sem poder. Sr. Marinete também diz que é contra processo 
seletivo também e que já disse que não aprovaria mais também, mas como não tem 
tempo para fazer o Concurso, quem será prejudicado se não aprovar esse processo 
seletivo será nos mesmos, então como está precisando urgente e vendo como está a 
situação seria viável os conselheiros liberar o seletivo. Sr. Rui responde a fala do Sr. 
Valmir dizendo que realmente ele disse que seria o último processo seletivo, pois ele 
tinha em vista um concurso para o mês de novembro mas ele não aconteceu, mas na 
última reunião ele já havia avisado que teria um possível seletivo e que teria que voltar 
atrás com a sua palavra, mas ele continua mantendo o mesmo pensamento que é ser a 
favor do concurso, pois tem mais estabilidade, mas diante da situação e da falta de 
profissionais ele terá que ser obrigado a fazer outro seletivo. Sr. Poliana diz que não é 
conselheira, mas em relação ao concurso o certo não é cobrar apenas o secretario, mas 
o prefeito também. Sr. Marinete diz que para ajudar a Sr. Aline Antunes diretora do 
Hospital e a todos, vamos aceitar o seletivo e fazer um documento solicitando um 
Concurso. Sr. Valmir diz que não vota neste seletivo, mas que apoia fazer o documento. 
E a pauta foi aprovada por unanimidade, com a ressalva que seja feito o documento 
solicitando o concurso e que será o último seletivo que eles estão aprovando. Depois 
de todas as dúvidas serem sanadas, a Ata de reunião ordinária mês de janeiro de 
Nº001/CMS/MN/2024 foi aprovada por este conselho, segue abaixo a assinatura de 
todos os presentes, e eu Emilly Eufrazia Secretária executiva do CMS lavrei esta Ata 
que será submetida a votação em próxima reunião ordinária e segue abaixo a assinatura 
de todos os presentes. 
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